

PORTERO CASTELLANO, Francisco

Sacerdote (1943-1975)

Nacimiento: Montilla (Córdoba), 10 de marzo de 1943.

Profesión religiosa: San José del Valle (Cádiz), 16 de agosto de 1960.

Ordenación sacerdotal: Granada, 1 de enero de 1971.

Defunción: Antequera (Málaga), 15 de julio de 1975, a los 32 años.

Nace en el salesiano pueblo cordobés de Montilla, el 10 de marzo de 1943. Estudia primaria y unos cursos de bachillerato en el colegio salesiano de su pueblo. En 1959 ingresa para hacer el noviciado en San José del Valle y emite sus primeros votos el 16 de agosto de 1960. Allí mismo estudia filosofía y magisterio (1960-1963).

Su trienio práctico lo realiza en la casa de Las Palmas de Gran Canaria. Hace sus estudios de teología en Sanlúcar La Mayor (1966-1970). Son los años del inmediato postconcilio, años de expectativas, de apertura y también de cierto desconcierto a la hora de afrontar el futuro de la Iglesia. Es destinado a Granada (1970-1971). En esta ciudad realiza la labor de jefe de estudios de una etapa del colegio y se ordena de sacerdote el 1 de enero de 1971.

En Córdoba (1971-1974), es destinado a la comunidad salesiana del colegio mayor universitario de San Rafael, y allí termina el primer ciclo de biológicas. Es enviado a la comunidad de la Universidad Laboral de Sevilla para concluir sus estudios.

Se desplaza a Torre del Mar (Málaga) para celebrar con sus padres su santo, san Francisco Solano, y pasar unos días de descanso. Al volver en plena vega antequerana, un desgraciado accidente de tráfico, al chocar su coche con un camión, hace que pierdan la vida él y su madre. Era el 15 de julio de 1975 y tenía 32 años de edad. Su padre pudo salvarse. Sus restos reposan junto a los de su madre en el panteón familiar.

Paco era servicial, apostólico y un joven de fe. Sacerdote joven, apenas pudo desarrollar todos sus potenciales.